

EXPOSITION ■ La galerie Trévis accueille trois artistes des Pays-Bas, au Puy-en-Velay, jusqu'au 7 janvier

Sculpture, peinture et gravure pour une rencontre des Arts

Trois artistes, trois univers, réunis à la galerie Trévis au Puy-en-Velay, jusqu'au 7 janvier. Un voyage entre peinture, gravure et sculpture.

Jeanette Hagen est auto-didacte. Enfant déjà, elle savait qu'elle voulait devenir sculpteur. Baignée tout au long de son parcours par diverses influences, elle s'exprime aujourd'hui, dans ce domaine d'expression très contraignant techniquement, avec un talent naturel et intuitif. Ses statues de bronze, silhouettes humaines, dans un style impressionniste, nous interpellent fortement. Ces figures expriment beauté, pureté et élégance. Jeanette Hagen nous dévoile sa sensibilité, ses émotions et nous ouvre les portes de sa richesse intérieure.

L'artiste réside en Hollande et c'est la deuxième fois qu'elle expose ses

œuvres au Puy-en-Velay.

Dineke Balkema a étudié à l'académie d'Art de Enschede (Pays-Bas). Elle combine son travail de graphiste, dont elle est diplômée, avec le travail d'artiste. Les gravures exposées résultent d'années d'exploration dans divers univers créatifs. La gravure est aujourd'hui une technique très peu utilisée, car très complexe et demandant une longue expérience pour la maîtriser.

Le travail de Dineke Balkema est maîtrisé à la perfection, exprimant du dynamisme et de la chaleur. Un travail de gravure, souvent en noir et blanc, presque photographique, inspiré entre autre par le cinéaste Hollandais Bert Haanstra.

Comme Jeanette, Dineke vit aussi dans son pays natal et c'est pour elle une première dans la cité po-

note. Jaap Van Der Wal est un



ARTISTES. De gauche à droite, Jeanette Hagen, Jaap Van Der Wal, Dineke Balkema et Janine Trévis. PHOTO VINCENT JOLFRE

amoureux de la Haute-Loire où il réside et compose ses tableaux. Il a étudié à la Royal Academy de la Haye (Pays-Bas). C'est un artiste visuel. Ses créations sont des compositions de couleurs, mariage abstrait mêlant les saisons, les lumières les points de vues en une seule toile. « Une peinture ne fait pas une image du motif que vous voyez devant vous, il s'agit de ce que l'artiste a à dire ». Le but pour Jaap est de créer une peinture qui le surprendra une fois achevée.

Le travail abouti de ces trois artistes est à découvrir à la galerie Trévis au Puy-en-Velay du mardi au samedi, de 9 heures à 12 heures et 14 heures à 19 heures. Ouverture exceptionnelle dimanche 11 et 18 décembre ainsi que le 12 et 19 décembre. ■

Vincent Jolfre
vincent.jolfre@centrefrance.com